



常陽中だより

令和3年 3月 15日

尼崎市立常陽中学校

校長 徳山 壮一

19



3年生 最後の球技大会

3月3日(水) 男子は、体育館でバスケットボール。女子は、運動場でドッチボールに汗を流しました。笑顔あふれる素晴らしい時間となりました。お疲れ様。

- 【男子の部】 優勝 2組 準優勝 3組
- 【女子の部】 優勝 1組 準優勝 2組



卒業おめでとう



120名の卒業生の皆さん。ご卒業おめでとうございます。心よりお祝い申し上げます。

3年間の中学校生活 いろいろなことがあったと思います。楽しかったこと、うれしかったこと、悲しかったこと、辛かったこと……。その一つ一つを大切な思い出として胸にしまい、常陽中学校を巣立って行って下さい。

卒業生の皆さんは、今年度、新型コ

ロウイルスの影響で、授業・行事・部活動など、様々な制限が加わり、不自由さや窮屈さを強いられる生活の中でも、常に笑顔で、前向きな気持ちで前進することができました。コロナ禍という試練をも自分や学年集団の成長につなげることができました。さすが卒業生！本当に素晴らしい！！皆さんなら、この先どんな困難なことが起こったとしても、どんな時代になったとしても必ず活躍できると確信しています。卒業はゴールではなく、未来へのスタートです。常陽中学校での3年間の学びを勇気と力に変えて、自信と誇りを持って、新しい世界へと進んでいきましょう。常陽中学校の教職員と在校生徒の全員でずっと応援しています。

チーム常陽の活躍

人権マンガ

教育長賞 安井 友萌(2-1)

タイトル「言葉の力」

言葉の持つ陰と陽の力を表現しました。



尼崎市中学校新人駅伝競走競技大会

【陸上競技部】

| | | | | | |
|-----|----|----|-------|----|----|
| 区間賞 | 1区 | 2位 | 松原 大樹 | 10 | 34 |
| | 3区 | 2位 | 葛西 淳希 | 11 | 15 |



【女子バスケットボール部】 第3位 48 49

| | | | | | |
|-----|----|----|-------|----|----|
| 区間賞 | 2区 | 3位 | 今井 葉月 | 7 | 56 |
| | 4区 | 2位 | 藤田 彩花 | 7 | 59 |
| | 5区 | 2位 | 酒井 里彩 | 12 | 15 |



今月の言葉

心が変われば

人生が変わる



心が変われば 態度が変わる 態度が変われば 行動が変わる
行動が変われば 習慣が変わる 習慣が変われば 人格が変わる
人格が変われば 運命が変わる 運命が変われば 人生が変わる
故に 心が変われば 人生が変わる

この言葉は、ウィリアム ジェームスという哲学者の名言ですが、プロ野球の読売ジャイアンツ・大リーグのニューヨークヤンキースで活躍した松井秀喜さんの座右の銘であり、松井さんが心の支えにしている大切な言葉でもあります。この言葉は、「自分の心を変える」「自分の気持ちを変える」「自分の考えを変える」つまり『自分を変える』ことで、『運命』や『人生』を変えることができるということを意味しています。言い換えれば、自分を変えない限り、人生を変えることはできないということです。本気で『運命』『人生』を変えたいのであれば、「自分の心」「自分の気持ち」「自分の考え方』『自分を変える』が必要です。生徒の皆さんは、大きく成長する可能性を持っています。心の持ち方、気持ち、考え方次第でいくらか変わることができます。全ては自分次第です。受験で失敗したり、部活動の試合で負けたり、成績が悪かったり、友達とけんかをしたり、先生や親に叱られたり、自分の思い通りにいかないことがあったり、何か嫌なことがあったり、何か悪いことが起こったりしたとき、この言葉を心の中で呪文のようにつぶやいてみて下さい。そうすればきっと前向きな気持ちになるはずです。3月1日 朝礼 校長講話

3年生の保護者の皆様へ

お子様のご卒業おめでとうございます。

常陽中学校に入学し、はやいもので3年が経ちました。ここまで、立派に成長されたお子様の姿に感慨もひとしおのことと思います。

お子様の在学中には、育友会活動をはじめ、本校の教育活動にご理解、ご協力、ご支援をいただき、誠にありがとうございました。心からお礼申し上げます。

